

たんぽぽだより

春日こども園

令和4年度 活動報告 NO.6



＜発表会＞踊りの振付は子どもたちと一緒に考えました。最初はステージに上がると緊張していましたが、他クラスの方達や先生に見てもらうことで、「早くお家の人に見てもらいたいな」という声が聞かれるようになり、発表会をとても楽しみにしていました。当日は子どもたちなりに表現する姿が見られ、成長を感じました。



＜11月誕生会＞みんなの前で「クラス・名前・好きな果物」を発表しました。少し緊張しながらも元気に答えることができました。誕生児がリクエストしてくれた歌に合わせて、自分で作ったマラカスを鳴らして遊びました。思い思いに音を鳴らしたり、友達と一緒に笑い合ったりして楽しんでいました。



＜もちつき＞ゆり組さんの餅つきの様子を見学しました。ゆり組さんが餅をつくタイミングに合わせて「よいしょ～！」と掛け声を掛けたり、応援したりしていました。きなこ、醤油、何もついていない餅の3種類を食べ、味がついているものと餅本来の味を楽しみました。餅が伸びる様子に驚きながら、嬉しそうに食べていました。



＜サンタさんごっこ＞サンタさんの帽子をかぶり、白い袋にぬいぐるみやブロックなどをたくさん入れて、保育者や友達に配っています。眠っている保育者や友達を見つけると静かに近づき、そっとプレゼントを置いて「こけっこー！朝ですよ！」と起こしてあげています。子どもたちなりにサンタさんになりきって遊ぶことを楽しんでいます。



＜クリスマス会＞第一部のキャンドルセレモニーでは、火の神様から「やる気いっぱいの火」をいただきました。第二部では、サンタさんと一緒に歌ったり踊ったりして楽しい時間を過ごしました。プレゼントでもらったコマに大喜びで、さっそくみんなで遊びました。回せるまで何度も挑戦したり、友達と誰が一番長く回せるか競争したりしていました。



＜12月誕生会＞みんなの前で「クラス・名前・好きな色」を発表しました。元気いっぱい、にこにこ笑顔で答えることができました。『サンタさんの着ている洋服は何色でしょうか』など、クリスマスにちなんだクイズを行いました。自分で考えたり友達と相談したりして、正解すると大喜びしていました。